

# POMME AU LOGIS

## LE PRINTEMPS

### *Michel nous donne des nouvelles de son jardin et de ses invités :*

« Un pic épeiche avait fait un trou dans un bouleau, à l'automne, sans doute perturbé par l'excès de chaleur que nous avons subi. Depuis quelques jours, un couple de mésanges charbonnières nidifie dans ce trou : 5 cm de diamètre et 25-30 cm de profondeur. Elles ont apporté des morceaux de mousse, de plumes etc... depuis hier, elles viennent sans rien, visitent le nid, surtout la femelle et chassent les importuns qui s'approchent à moins d'un mètre cinquante : autre couple de mésanges, rouge-gorge, pinson, moineaux. La chasse est rapide, volontaire et répétée si récidive. On attend la ponte. Pour le moment, la femelle est très légèrement plus grosse que le mâle.

Les gelées ont eu leur effet sur certaines fleurs ; pêchers, mirabellier et petit poirier. Les chatons du noyer ne sont pas tous gelés, certains sont toujours verts et grandissent. Le cerisier et les vieux poiriers sont presque complètement ouverts. Quant aux pommiers, c'est variable suivant la variété et l'exposition.

Attendons.

«

